



新年のご挨拶

J Aたきかわ青年部

部 長 土 田 夏 樹

新年あけましておめでとうござ
います。

青年部盟友の皆様並びに組合員・
関係関連機関の皆様におかれまし
ては、ご家族お揃いで新年を迎え
られた事とお慶び申し上げます。

また、関係機関・組合員の皆様
方には日頃からJAたきかわ青年
部の活動にご理解ご協力を頂き誠
にありがとうございます。

今年度はたきかわ青年部の部員
数が年々減少していたことから、
苦肉の策とはなりますが滝川支部・
芦別支部の2支部に減少となりま
した。それに伴い役員数の減少、
IT部の廃止など大幅に青年部内
を改編したため、一部負担が増え
たりなど勝手がわからないことも
あり、新体制の様子見と調整とな
る年度ともなりました。

青年部活動でもコロナ前と変わ
らない活動がようやく可能となり、
心嬉しい一年となりました。
昨年の活動内容としましては、
スノーメッセージに始まり、スポー
ツ大会ではコロナ禍明け久しぶり

のミニバレーとなるためか、新砂
川青年部、ピンネ青年部も力が
入つており非常に盛況でした。結
果は惜しくも優勝は逃しました
が、懇親会での交流など盟友一同
有意義な時間を共有できたと思
います。

また、昨年は海外研修で香港・
マカオに行かれた方もおり、道内
道外の研修では体験できないよう
な経験をされてきました。共に研
修に行かれた方たちとの交流も頻
繁に行われていたようで、かけが
えのない交友関係も築けてもらえ
たことかと思います。

他にも支部間交流では食育で小
学生の児童との田植え・サツマイ
モ収穫を行っており、元気を分け
てもらえた気分となりました。

今年度からは新型コロナの5類
引き下げもあり、以前の青年部活
動の様相をほぼ取り戻す事ができ
たことかと思います。懇親会など
も積極的に行い、盟友・JA職員・
関係機関の皆様とも交流や情報交
換などコロナ前と同様の活気が見
受けられました。

最後になりますが、今後も盟友
の減少に負けずに精力的に活動を行
っていきたい事と、組合員・JA職員・
関係機関の皆様のご健勝とご多幸を
御祈念申し上げ、新年のご挨拶と
させて頂きます。



新年のご挨拶

J Aたきかわ女性部

部 長 向 井 紀 子

新年あけましておめでとうござ
います。

新しい年を皆様ご健勝で迎えら
れることを心よりお慶び申し上げ
ます。組合員、部員の皆様におか
れましては日頃の女性部活動にご
理解とご協力を頂いておりますこ
とに厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、5月8
日のコロナが5類に移行して、經
済や日常生活が徐々に戻りつつあ
るよう思えましたが、農業資材
はもとよりあらゆる物価が上昇し
て家計を圧迫しており、前例のな
い、苦しい生活と経営を強いられ
ています。ほとんどの農作物は異
常気象の猛暑の影響で、障害を受
けて思わぬ最悪の結果となつてしま
いました。

2つの支部での研修旅行でパン
作りを通して交流を図り親睦を深
めて参りました。私たち女性部は
食の安心安全を通して家族の健康
を守り、地域の繋がりを深め、元
氣で輝いていられるように本年も、
関係各位の皆様のご指導ご鞭撻を
いただきながら進んでまいりたく
思いますのでよろしくお願い致し

水田活用直接支払い交付金の見
直しでは、5年以内に水張り出来
ないほ場は交付対象外とのことで
益々高齢化が進んでいる中で、離
農し耕作放棄する農地も出てくる

発展、ご家族のご健勝とご多幸を
御祈念申し上げ、新年のご挨拶と
させて頂きます。